

加藤先生へ

この度は、ご退職おめでとうございます。

部活動を中心にご指導していただいた約2年間で、たくさんのこと学ばせていただき、また、体力面でも精神面でも鍛えてください、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。特に、数多くの練習や練習試合の中でも、私が一番忘れないのは、私がバー部に入部して初めて試合に出させていただいた坂戸中学校での練習試合です。私が納得いくプレーができず、悔しくて泣いていた時、先生がかけてください、「コートの中では絶対に泣くな」という一言。その後、背中を叩いて切り替えさせてくださいましたこと。このことは、きっと何年経っても私の部活人生で忘られない日になったと思います。

加藤先生からご指導いただいたことを生かし、部活動引退まで駆け抜け抜けていきます。そして、いつかまた私たち女子バー部が大好きな加藤先生のレシーブ練習をした時に「ボールがきれいにあがるようになったな」と言っていただけるよう、日々練習に取り組んでいます。これからもお身体に気をつけて、元気にお過ごしください。今まで、本当にありがとうございました。

清水修先生へ

清水先生二年間大変お世話になりました。僕たちが新入生をむかへ入れ、単独チームで試合に出場して、県でベスト8になれたのも、今こうして僕たちが上中でラグビーができるのも、清水先生が魔部(かけ)ていたラグビー部の顧問になつてくださったおかげです。ラグビーが専門ではなかつたにも関わらず他校との合同練習を組んでくださいたり、練習メニューについて考えてくださいましたおかげで、県大会でも活躍することができました。松島先生がラグビー部にいらしゃりからは副顧問として、剣道部の副顧問や先生としての仕事があつたにも関わらず、よく部活に顔を出してくださり、松島先生がいらっしゃるより、さほど気味になつて、いは部員の気が引き締まり、部長としてとても助かりました。本当に先生のおかげで、僕たちは気持ち良く、楽しくラグビーをすることがで、きてります。岡部中学校の教頭先生としてこれからも元気張って下さい。二年間本当にお世話になりました。

板倉公恵 先生へ

約2年間、がよ木部の二間として、一緒に活動して下さい、ありがとうございました。

日々の部活動では、自分ではわからないうちに細かいところまでドバイスをしていただき、とてもうれしかったです。

そして、百人一首大会では、いつも遠い場所だったにもかかわらず、朝早くから夜遅くまでずっとつきっきり、その中で、人の接し方や、電車でのマナーなどを教えて下さいましたことに感謝します。

悪いことをしてしまったときには「しがり」としがり、先生が下さったからこそ、私たちにはたくさん成長することができました。

もう先生が私たちにそれをよんで下さることがないのだと思うと、とても悲しく、寂しいですが、これからも板倉先生から教えていたたいたこと、先生を忘れない日々を忘れずにつがんばります。

いままで本当に、ありがとうございました。

2年間、お世話になりました。

黒澤先生には、主に部活動で沢山の事を教えていただきました。プレーヤーレベルだけでなく、礼儀などについても教えていただきありがとうございました。この2年間、先生のおかげでソフトボールも人としても成長できましたと思います。

また、忙しいなかでも毎日練習メニューを考えてくれたり、ノックでボールを打ち続ければ、沢山練習試合を組んでくれたり私達のために色々なことをしてくれたりありがとうございました。

何度も叱られつらいこともあったり、辞めたいと思うこともあり、けれど黒澤先生の熱い指導がありながら、仲間との絆も深まりソフトボールの楽しさも知ることができました。

3年生は残り少ない部活動、2年生はこれからチームを引っ張っていく先輩として、黒澤先生に教わったことも活かしながら“常に全力”で練習に励んでいきます。

先生も、伊奈学園で頑張って下さい。

2年間、ありがとうございました。

根岸先生へ

今まで約2年間、女子ソフトテニス部の顧問、副顧問として関わったとき、有難うございました。元3年生の先輩方が引退され、10人という少人数の中、たくさん練習試合や大会に行き、嬉しさや悔しさを感じる日々を過ごしましたね。毎日が楽しくて、人数関係なくガムシャラに走り抜く部活や私にとってかけがえのない居場所になりました。

根岸先生は、いつも練習のメニューから小さな悩みまで嫌な顔せずに真剣に聞いてくれました。また、練習試合では、なれなれ上手いいかお落ち込んだりするときにアドバイスをくれたり、その場を任せてもこれまで笑わせたり、元気をかけてくれました。そして、大会当日では緊張している私に、「今まで練習してきたから大丈夫だよ」と声をかけてくれました。いつも先生が寄り添ってくれたおかげで、私はどんなときも全力でやりきることができました。

今まで先生と過ごした日々や経験を最大限に生かし、これからも成長し続けられるようテニス一同で精一杯頑張ってます。

今まで本当にありがとうございました。

吉田先生へ向けて

吉田先生、お久しぶりです。先生には、2年4組の担任として2年間男子バスケットボール部の世話をになりました。僕は3年生となり、新しい教室や友達には慣れ、楽しい中学校生活を送っていますが、先生には毎日話をしていたので、仲の良い友達がなくなりましたよとなきいい気持ちです。思い出や感謝していることはたくさんあります。特に印象に残っているのは部活動です。

部活では試合でどちらかが負けるのかから、1人1人の良い所や悪い所を見て、指導いたしました。時には体を張ってスクワーの練習をしてくれました。体の大きい僕たちよりも先生が強かったことを思い出します。また、試合で負けて悔しかった僕を励ましてくれ、元気にしてくれたことは感謝の気持ちでいっぱいでした。

先生がいてくれておかげで、僕は今でも部活を頑張っています。僕たちは3年生はあと2ヶ月で最後の卒業式をやります。先生から受け取った心を胸に、卒業式で勝てるよう頑張ります。
最後になりますが、先生の新しい環境でのご活躍、期待しています。
2年間、本当にありがとうございました。

お別れの日

永野 先生へ

一年間という短い期間でしたが音楽部顧問・音楽を教えていただきありがとうございました。

部活動では、とても少ない人数ながらも厳しく指導していただきで、歌う時にならじ顔つきも変わり、歌声も響くようになってきて部員全員がすごく成長出来たと思います。また、上手くいかなかた時などには、アドバイスや「大丈夫」など声をかけていたたいてありがとうございました。

音楽の授業では私たち生徒に丁寧に優しく教えていただきとても分かりやすかったです。私はたくさん手を挙げられるようにな、1、テスト期間には今まであまり音楽はやていなかったけど勉強するようになりました。また、最後の授業を行ったみんなが忘れかけていた校歌の女子アルトパートを復習することができ、まだ少しへどが出来るようになつたと思います。先生のおかげです。

一年間多くのことを教えていただき本当にありがとうございました。思い起こせばいろいろな事が有りましたが先生に教えてくれた事を思い浮かべながらこれからも一生懸命みんなで努力して行きたいと思いますが先生も遠くから見守って居てください。

一年間ありがとうございました。